

Welch tierisch guter Umzug

Dieses Wochenende war geprägt von einem tollen Höfner Bezirksumzug in Freienbach unter dem Motto «Zoo Freyebach». Die originellen Sujetwagen und natürlich das strahlende Wetter trugen massgeblich zum grossen Fasnachts- und Volksfest bei.

Bilderbericht Seiten 4 und 5



Bild: Martina Ronner-Kammer / FotoKammer



Die Morrigan March brachten dem Publikum das Fürchten bei.



Die Schinzerfreunde Schindelfleg.



Der Umzugswagen der Höfner Faschtüefel präsentierte sich mit einem lodern Flammenmeer, direkt der Unterwelt entsprungen.



Zwickdröster aus Pfäffikon.



Eine Schwefelfelix aus Reichenburg wechselte vom Besen auf das Zweihrad.



Die Stockberghexen aus Siebenen stiegen mit der Nummer 7 «ins Rennen».



Wyler Hexe.

Die ganze Region traf sich bei Traumwetter im «Zoo Freyebach»

Ein Zoobesuch bei schönstem Wetter – das wurde am Wochenende in Freienbach möglich. Bei herrlichem Wetter führte natürlich am Samstagabend und am Sonntagmorgen der Höfner Bezirksumzug dieses Jahr durch die Straßen von Freienbach. Das Motto «Zoo Freyebach» der organisierenden Höfner Faschtüefel und des Bölli-Clubs Freienbach bot den Dutzenden von Gruppen die optimale Möglichkeit, sich kreativ zu entfalten. Auch für das Rahmenprogramm erwies sich das Traumwetter als ideal. Fazit: Der Höfner Bezirksumzug gelang in allen Belangen und war wortwörtlich tierisch gut. Martina Ronner-Kammer (FotoKammer) hieß die eindrücklichsten Sujets vom Bezirksumzug fest.



Ein Höfner Narr.



Raffe Lüü Wängen.



Eine Stihthexe aus Schindelleg.



Die Volkschwyler Lumpähäs.



Ein Röli aus Freienbach.



Das Schlipfhus Team Euthal mit dem Thema «Dia de los Muertos».



Die FG Athus setzte mit ihrem Wagen das Thema «Casino» in Szene.



Die Detmwyler Clique aus Detwyl am See.



Primarschüler aus Freienbach in farbenfroher Faschingskleid getreu dem Motto.



Troll Wulz aus Siebenen.



Die Humora Feusisberg mit dem Thema «Vulkan».